

Rugby à VII : les grandes dates

Les débuts de rugby à sept

Créé en 1883 par Ned Haig et David Sanderson, deux bouchers de Melrose dans le sud de l'Écosse, le rugby à sept était auparavant un sport local principalement joué au profit du club Melrose RFC2. Ce jeu innovant s'est progressivement répandu à travers le pays, avec le premier tournoi organisé en dehors de l'Écosse à Percy Park Sevens – North Shields, au nord-est de l'Angleterre, en 1921.

Le rugby à sept sur le devant de la scène internationale

La célébration du centenaire de la Fédération écossaise de rugby à XV au Murrayfield Stadium en 1973 est marquée par **le premier tournoi international de rugby à sept**, bien que l'IRB ne l'ait pas reconnu comme la première Coupe du Monde. Ce tournoi couronne l'Angleterre en tant que championne.

Le regain de popularité du rugby à sept est à attribuer à Ian Gow et Tokkie Smith. En 1976, le dirigeant de la filiale de Rothmans à Hong-Kong et l'entrepreneur sud-africain ont organisé un tournoi réunissant douze équipes. Cet événement réussi a conduit à la création de plusieurs autres tournois internationaux.

Une entrée aux Jeux Olympiques

La reconnaissance ultime pour le rugby à sept arrive en 2009 lorsque le Comité international olympique l'inclut dans les **Jeux olympiques** d'été. Cette intégration entraîne initialement l'arrêt de la Coupe du Monde de rugby à sept après l'édition de 2013 en Russie, cependant, l'IRB a décidé en juin 2013 de maintenir la compétition, qui se tiendra désormais tous les quatre ans.